## Régional / 05.01.2021 / Société fribourgeoise des tireurs sportifs (SFTS)

## Le prix de l'Etat de Fribourg attribué à André Liaudat

Récemment, le Conseil d'Etat du canton de Fribourg a décerné à André Liaudat son 18° prix sportif en reconnaissance aux divers engagements pour le sport fribourgeois qu'il a effectués. En effet, André Liaudat a énormément œuvré dans le sport, particulièrement dans l'athlétisme et le tir. Véritable « chef d'orchestre » dans de nombreuses organisations sportives, le lauréat s'est également investi dans plusieurs événements sportifs de grande envergure comme il a été relevé dans le communiqué à ce sujet.

Né en 1937 à Châtel-St-Denis, André Liaudat s'est initié à l'athlétisme en pratiquant plus spécifiquement la course de fond et de demi-fond. En parallèle, le ski et le tennis viennent compléter ses loisirs sportifs durant sa jeunesse. À tout juste 30 ans, André Liaudat change de rôle en prenant la présidence du club athlétique de Fribourg. Cette première responsabilité sera le début d'une longue série d'engagements dans la conduite des organisations sportives. La liste est impressionnante: premier président de la Fédération fribourgeoise d'athlétisme et du Panathlon-Club Fribourg, Abbé-Président de la Société de tir de la ville de Fribourg, vice-président de la Fédération suisse d'athlétisme, chef de délégation de l'équipe suisse d'athlétisme à divers Championnats d'Europe ainsi qu'aux Jeux Olympiques de Munich, et chef technique de la fédération suisse de tir.

En sus de mener la barque de ces différents clubs et délégations, il va aussi assumer avec brio l'événementiel de ceux-ci: Président de la fête cantonale de gymnastique à Fribourg, président du comité d'organisation du tir cantonal fribourgeois, président du comité d'organisation du 30° et 40e anniversaire du Panathlon-Club Fribourg, président du comité d'organisation du 50° anniversaire de la Fédération fribourgeoise d'athlétisme et même encore vice-président de la course Morat-Fribourg.

Hormis son expérience sportive, André Liaudat réalise une longue carrière militaire en tant que colonel EMG, puis comme divisionnaire. Proche de la montagne et du sport, on lui attribue la supervision de la fameuse course de la Patrouille des Glaciers, encore un événement qu'il dirigera avec une grande expertise. Ses compétences d'encadrement et de pilotage ne s'arrêtent pourtant pas qu'au sport et à l'armée puisque André Liaudat est aussi musicien dans l'âme. Il présidera plusieurs groupements de musique dans le canton et prendra même la responsabilité de la  $25^{\circ}$  fête fédérale des yodleurs.

Une chose est sûre, André Liaudat a su relever de nombreux défis sportifs durant sa vie sans ne jamais rien lâcher. Un vrai passionné du sport qui a tant apporté pour le canton et ses fribourgeois. C'est donc avec beaucoup d'émotion que le Conseil d'Etat lui remet cette année le prix sportif de l'Etat de Fribourg en signe

de reconnaissance pour toutes ses actions en faveur du sport. La SFTS s'associe pour le féliciter et le remercier pour tout ce qu'il a fait pour le tir.

(Jean Ansermet)



André Liaudat, lauréat du prix sportif 2020 de l'Etat de Fribourg couronnant ses nombreux engagements envers le sport fribourgeois, notamment le tir.